

# Dimanche 3 juin : Tournoi de Servian



Samedi matin, nous avons rdv à 10h aux Pujols pour prendre la direction de Servian, village proche de Béziers. C'est le premier tournoi si loin de nos terres et le premier aussi qui nous contraint à partir la veille.

Au bout d'un peu moins de 2 h de route, nous arrivons à Servian et sommes accueillis de façon conviviale par Jean Philippe, mon interlocuteur depuis plusieurs mois maintenant, par mail ou téléphone. Nous discutons, faisons connaissance, prenons l'apéro puis mangeons ensemble. Entre temps, mauvaise nouvelle **Sylvain**, notre gardien s'est fait une entorse de la cheville, il est out pour le tournoi.

L'après-midi sera consacrée à la récupération : piscine, pétanque. Le soir vers 18h30 autour d'un verre, nous retrouvons Jean Philippe et les parents de joueurs de Servian qui vont héberger nos pitchouns. Nous les laissons entre de bonnes mains.

Le lendemain, jour du tournoi, nous les retrouvons tous en forme, sauf Sylvain qui est contraint de déclarer forfait.

**L'équipe est composée de :** Théo Roméro (gardien en remplacement de Sylvain) et promu capitaine par ses pairs, Tanguy, Benjamin, Xavier, Yannis, Florian Pujol, Florian Popol, Romain, Rémi, Greg et Théo Devouge.

3 poules de 5 équipes, les deux premiers et les 2 meilleurs troisièmes sortent pour les quarts de finale.

Nous débutons notre **premier match contre Villeneuve Les Béziers**. Dès le départ nous produisons de belles choses mais le réalisme n'est pas au rdv devant, avec un poteau de Yannis par exemple, il faudra attendre une faute sur **Florian Pujol** dans la surface pour que l'arbitre siffle un **pénalty transformé par Théo**, et enfin nous ouvrons le score. Les enfants plus relâchés continuent de bien jouer en faisant circuler le ballon, en multipliant les une-deux côté gauche entre Romain et Yannis. Défensivement Xavier, Ben et Tanguy sont à leur aise et Théo notre gardien du jour n'a pas grand-chose à faire. Les entrées de Florian Popol et Greg ne déséquilibrent pas l'équipe. **Romain** en pointe à la place de Théo va nous mettre définitivement à l'abri sur une belle passe de **Yannis**. Belle entrée en matière et **victoire donc 2 à 0**.



Le temps de serrer les mains des adversaires et nous devons aller jouer contre une autre équipe sur le terrain synthétique, **deuxième match contre Lespignan Vendres 2**. Il n'y aura pas de match tant les enfants vont avoir la main mise sur celui-ci mais là encore des occasions gâchées vont mettre le doute et le score final ne reflètera pas notre domination. Un corner tiré sur le gardien qui relâche le ballon et **Yannis** qui a suivi ouvre le score. Une belle action côté gauche avec Flo, Théo et finalement **Greg** de son pied gauche pour doubler la mise. **Score final 2 à 0** mais il faudra davantage de simplicité et d'application dans le dernier geste pour les matchs à venir.



**Troisième match contre Puissalicon Magalas.** Sur ce match pas grand-chose à dire, les enfants jouent bien, proprement, appliqués et vont rapidement trouver le chemin des filets par un centre très aérien de **Romain** sur son pied gauche repris victorieusement par **Théo**. Encore une fois défensivement, Xavier à gauche, Benjamin à droite et Tanguy dans l'axe sont vigilants et s'appliquent dans leurs relances sur les côtés ou vers un milieu. Les spectateurs pourront voir de belles phases de jeu et sur un double une-deux côté gauche entre Romain et **Yannis**, ce dernier viendra doubler la mise. Le break est fait. En confiance sur ce match **Yannis** tentera une frappe de 20m qui finira pleine lucarne, splendide ! Pour finir sur un coup franc tiré par Rémi, le gardien adverse malheureux, relâche le ballon et **Romain** qui traînait récupère pour marquer le 4° but de l'équipe. **Score final 4 à 0.**



**Il nous reste un match de poule contre Village de Peyne, le vainqueur du tournoi de l'an dernier.** Ce match est un test car il se présente comme plus difficile par rapport aux autres. Le match est plus physique et au milieu nous avons du mal à récupérer un ballon. Malgré tout, les enfants tentent et se créent des opportunités. Malheureusement sur un ballon perdu au milieu, l'attaquant adverse est lancé, **Tanguy** le devance et est accroché au talon par le pied du joueur adverse, Tanguy s'écroule, l'arbitre ne siffle pas et **Théo** n'y peut rien. 1 à 0 pour l'équipe adverse. C'est le premier but que nous encaissons dans le tournoi mais ce n'est pas grave. Les enfants ont des ressources et vont le démontrer par **Florian** côté gauche ou **Rémi** côté droit. Mais il faudra attendre la 13' minute pour voir une action splendide débutée dans nos 13m par un ballon récupéré défensivement, passé au milieu, ballon remonté puis écarté à droite, retour au milieu à l'entrée des 13m adverse et la dernière passe pour **Romain** qui vient égaliser, c'était mérité !! **Score final 1 à 1.** Sur la touche un organisateur me dit : « quelle action ! ».





Nous finissons 1° de la poule sans avoir perdu et en ayant pratiqué d'après les arbitres un des plus beaux jeux du tournoi, c'est positif !

Après le repas, c'est le **quart de finale contre Cuxac d'Aude**. Cette équipe a fini 2° de sa poule avec 5 points (1 victoire, 1 défaite et 2 nuls). A priori un match à notre portée...mais le foot n'est pas aussi prévisible que cela !

Les enfants abordent ce match, comme les autres, avec la même envie, la même motivation et sentent qu'ils peuvent aller jusqu'au bout aujourd'hui. Le jeu est plaisant mais nous ne concrétisons pas, les joueurs adverses se regroupent en défense et il y a toujours un pied, une jambe ou une autre partie du corps qui bloque nos frappes sans oublier le gardien qui réalise de beaux arrêts. Nous sommes à deux doigts même du hold-up parfait quand sur un contre, l'attaquant adverse met une frappe que **Théo** dévie sur la barre, ouf !! Il faudra un déboulé côté gauche de notre latéral **Xavier**, qui va se jouer de 3 adversaires, ne voyant pas d'autres solutions, avant de venir déposer un centre parfait sur la tête de **Rémi** qui va ouvrir le score pour notre plus grand plaisir. On se dit que le plus dur est fait, il ne reste que 3 minutes, mais non...sur une chandelle adverse, le ballon retombe, retombe, retombe sur les mains de Théo qui le repousse ...dans les pieds d'un audois qui égalise...aïe, ça sent pas bon. **Score final 1 à 1**. Il faut en passer par les tirs aux buts. Qui est volontaire : **Greg, Tanguy, Théo et Yannis** désigné. Nous marquerons notre 4 tirs aux buts alors que Cuxac en frappera un au-dessus de la barre...Les enfants se sautent dessus, ils sont soulagés et sont en demi-finales. Moi une larme m'échappe quand Greg marque le dernier tir aux buts....parfaitement tiré d'ailleurs.



**La demi-finale nous oppose à Lespignan Vendres 1.** Un beau match de notre équipe, avec un premier but de **Théo** qui vient conclure une bonne phase de jeu après plusieurs tentatives ratées. Et puis il y a ce petit exploit côté gauche de **Florian Pohlmann** qui passe entre deux joueurs, accélère pour éliminer un troisième joueur avant de placer une belle frappe qui ne laisse aucune chance au gardien adverse. Sur une autre action Florian, encore lui sera fauché dans les 13m, l'arbitre siffle un pénalty mais Flo, peut-être fatigué de sa course, le rate. Le score en restera là.

**Victoire 2 à 0**, tout le monde participe à la fête. Nous participerons à notre **deuxième finale consécutive** après celle de Limoux...perdue !



C'est le moment tant attendu, la **finale contre le favori du tournoi : Mazamet**, qui a inscrit 23 buts depuis le début de la journée et surtout n'a encaissé aucun but avant cette finale. Le discours se veut simple, rigueur défensive, solidarité et puis on a le potentiel pour gagner cette fois-ci, la finale ne doit pas nous échapper, le jeu que nous développons est bon, donc !! Entrée des joueurs sur le terrain, musique, frissons, le speaker les appelle un à un ils s'avancent quand ils entendent leur prénom, saluent le public qui va nous encourager. Les deux équipes se serrent la main puis se mettent en place. C'est parti. Les premières minutes sont crispées, les enfants cherchent un deuxième souffle, on le voit sur le visage. Les joueurs adverses sont techniques mais nous arrivons à les gêner par notre solidité défensive. Le jeu commence à se libérer et il faudra une superbe sortie de **Théo** devant un attaquant adverse pour éviter un but, ouf. A notre tour nous allons avoir une occasion mais infructueuse. **La mi-temps arrive sur ce score de 0 à 0.**

Les enfants récupèrent, un coup de plus pour les motiver : il faut tenir, c'est jouable. La deuxième mi-temps est plus équilibrée, même si nous ne pouvons pas relancer de derrière car pressés par l'adversaire, le jeu se réorganise au milieu. Yannis est à bout de souffle, Benjamin me demande sortir mais non : Il faut tenir ! Et puis, cette action, sur un ballon récupéré, Yannis transmet à **Romain** qui a remplacé Théo, petit ballon qui va mourir lentement dans les buts, joie intense. Il reste 3 minutes, les enfants resteront solidaires et tiendront leur victoire. Coup de sifflet final. Belle victoire. Beaucoup d'émotion pour les enfants, certains en pleurent, depuis le temps qu'ils couraient derrière une victoire comme celle-là, les supporters arrivent sur le terrain, et certains parents ont aussi les larmes aux yeux...mais moi alors il me faudra 5 bonnes minutes avant de rejoindre le groupe et de pouvoir parler, tellement c'était intense ! Ça avait été dit, dans les comptes-rendus précédents, ils le savaient et ils l'ont fait. On croyait en leur potentiel.







Bravo à vous, les enfants et merci de nous faire partager ces moments intenses, merci aux supporters pour leur soutien et leurs chants en finale. Merci à Nathalie pour les très nombreuses photos qui illustrent ce compte-rendu.

Nous remportons donc ce tournoi et devons le remettre en jeu la saison prochaine dans cette catégorie. **De plus Théo Devouge a reçu le trophée du meilleur joueur du tournoi**, et Sylvain a lui aussi reçu un trophée pour compenser sa déception suite à sa blessure.

Personnellement j'aurais donné un trophée à chacun tellement ils nous ont fait plaisir et nous ont fait vibrer sur cette journée. Une mention spéciale à **Xavier** qui a fait un super tournoi en latéral gauche, défensivement bien sûr mais aussi offensivement quand il poursuivait ses actions comme sur le but qu'il offre en quart de finale à Rémi. Et dire qu'il n'était pas sûr de venir...je l'ai vu pleurer de joie aussi. Une mention aussi à **Romain** qui a inscrit des buts décisifs notamment celui de la finale, exemplaire par son attitude et toujours volontaire sur le terrain : d'énormes progrès depuis le tournoi de Bram, avec un jeu plus collectif et moins de dribbles.

Pour finir, dans le vestiaire nous avons dit que nous gagnerions ce tournoi pour Sylvain, malheureux blessé la veille, qui lui aussi a pleuré une bonne partie de la matinée...mais pas de joie.

Jérôme : coach heureux !!